

VALVERDE DEL CAMINO, 24/05/2022

ALUMNOS DE 13 AÑOS TRABAJAN PARA CONSERVAR LA MÚSICA TRADICIONAL VALVERDEÑA

Los alumnos y alumnas de segundo de la ESO del IES Diego Angulo han trabajado dentro del proyecto comunica sobre la música tradicional en Valverde. Fue una idea que se le ocurrió a la profesora de música Bella María Lazo Rosa para promover el conocimiento sobre la música típica del pueblo.

Se le ocurrió hablar sobre este tema para enriquecerla, y que los más jóvenes la conozcan. Además lo hizo con la idea de darla a conocer ya que hay alumnos que vienen de otros pueblos: “Decidimos trabajar en esto para que la música tradicional se dé a conocer entre las generaciones más jóvenes, ya que estos sólo escuchan música como el reggaeton y no la cuidan, por lo que se acabará perdiendo”.

Para trabajar sobre este proyecto tuvieron que realizar entrevistas a



familiares de distintas generaciones para saber qué conocimientos tenían sobre este tema, y llegaron a la conclusión de que cada vez se conoce menos acerca de la historia del pueblo.

Los alumnos han disfrutado mucho realizando este trabajo porque les ha posibilitado hablar de este tema con sus familiares, y así han conocido más información sobre la música de su pueblo y otras tradiciones que se estaban perdiendo.